

Erbacher Naturkindergartenkinder helfen beim Storchennestbau

Odenwald, Erbach 11.10.2024

Erbacher Plattform fördert Nachwuchs + + + Kinder des Erbacher Naturkindergartens >Nimmersatt< kleiden das Storchennest aus, das in Kürze wieder seinen Platz auf dem First der gräflichen Rentkammer im Erbacher Stadtzentrum einnehmen soll



Kinder des Erbacher Naturkindergartens >Nimmersatt< helfen beim Auspolstern des großen Storchennests. Foto: Pressedienst Erbacher Plattform

ERBACH. - „Das ist ja riesig groß!“ „Passt da die ganze Storchenfamilie rein?“ Die Kinder des Erbacher Naturkindergartens >Nimmersatt< sind ganz eifrig bei der Sache. Geht es doch darum, den Storch wieder nach Erbach zu bringen.

Die gemeinnützige „Erbacher Plattform - Verein für Innenstadt-Projekte e.V.“ hat es sich zum Ziel gesetzt, die Nisthilfe für Störche wieder auf dem 23 Meter hohen First der gräflichen Rentkammer im Schlosshof zu installieren - wo sie

fast 100 Jahre thronte und wo sie nach einem heftigen Sturm infolge Korrosionsschäden abknickte.

Zahlreiche Vorarbeiten waren nötig, bis die einzelnen Arbeitsschritte nun erfolgen können. Der 38 kg schwere Metallkorb wurde von Grund auf restauriert.

Noch im Oktober wird der Korb mit Edelstahlhalterungen auf den First gesetzt und sturmsicher verankert. Die Freiwillige Feuerwehr Erbach wird die Aktion ganz maßgeblich mit der Drehleiter unterstützen.

Das Thema „Storch“ war schon im Vorfeld im Kindergarten behandelt worden. Geschichten vom Storch wurden vorgelesen und Storchlieder gesungen, wie die Kindergartenleiterin Jeanette Weiers berichtet. Der Höhepunkt war dann die praktische Arbeit.

Im Schlosshof haben die Kindergartenkinder den Metallkorb liebevoll zu einem heimeligen Nest ausgestattet. Fachliche Ratschläge dazu gab es vom Naturschutzbund Odenwaldkreis. Weidenzweige wurden eingeflochten und das Innere mit Heu ausgelegt.

Ein paar weiße Farbspritzer an Nest und First dienen als Lockmittel. Für die Kinder eine spannende Aufgabe und sie alle drücken die Daumen, dass im nächsten Jahr ein Storchpaar den Weg nach Erbach findet und aufgrund der sprichwörtlichen Treue der Störche dann viele Jahre klappert.

Klappern gehört auch zum Vereinshandwerk, denn mit Glück allein ist es nicht getan. Es braucht auch erhebliche finanzielle Mittel. Jeder Betrag hilft. Jede Spende an die gemeinnützige Erbacher Plattform ist steuerlich voll absetzbar.

Spendenkonto Erbacher Plattform „Storchennest“ bei der Sparkasse Odenwaldkreis, IBAN DE83 5085 1952 0101 0604 99 und Volksbank Odenwald, IBAN DE42 5086 3513 0005 9959 90.